

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ A happy Mexico

Dice el excandidato presidencial Andrés Manuel López Obrador:

"Mientras el primer acto del presidente de Estados Unidos, Barack Obama, fue aplicar un plan de austeridad que congela los salarios de los funcionarios públicos, en México 'el usurpador' Felipe Calderón no se atrevió a tocar, en el llamado plan anti-crisis, los salarios de funcionarios con ingresos de hasta 600 mil pesos."

¡Bueno!, ironizan, pero es que en México todos tenemos trabajo muy bien remunerado, el campo produciendo, los chiquillos y jóvenes con muy buena educación, sin conocer la palabra "inseguridad". O sea, todo muy bien, ¿qué no?

¡¿Y si...?!

Un mexicano aspira a convertirse en el primer turista espacial de su país y en el tercero de Latinoamérica, después de apuntarse en la lista de espera de la empresa Virgin Galactic, que pretende iniciar esos viajes a partir de 2010, aunque su identidad no fue revelada

¡Oh!, señalan, ¿y si fuera... un chaparrito, (cada día más y más) peloncito...?

O a la mejor es el del catarrito...

Pero a Carstens descártenlo, porque ya estuvo que la nave no podría subir...; esperemos que los pilotos de la nave Spaceship I, no vayan a ser "negligentes" e "inexpertos"...

¿Sólo este sector?

Según un informe del Centro de Periodismo y Ética Pública (Cépet), Chihuahua, y en particular Ciudad Juárez, es el lugar más peligroso para el ejercicio del periodismo en México.

Ah, dicen, ¿sólo para los periodistas?

¿Qué no sabe?

Ahora que anduvo en Ciudad Victoria, Tamaulipas, presentando su libro *Señal de alerta*, el exdirigente panista Manuel Espino le recomendó al gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto, que si busca ser el candidato del PRI a la presidencia, "como indican las encuestas", se cuide de

Manlio Fabio Beltrones, porque el senador 'es de los que pegan por la espalda'.

Aunque no descartó que el gobernador vaya a ser el candidato del tricolor, dijo avisar que en la lista se acerca Beltrones.

"El senador sonorense —indicó— es de esos que, en el momento en que se lo proponga, si así lo considera necesario, le serucha el piso al otro."

Uf, reflexionan, que recuerde que "entre maridos y hermanos (de partido) mejor ni meter las manos"...

Zas!

De acuerdo con las últimas proyecciones de cambio climático para México, el Instituto Nacional de Ecología (INE) pronosticó que al cabo de 11 años, las aguas costeras de Quintana Roo presentarán un aumento de temperatura de dos grados centígrados, lo cual no necesariamente conllevará un número mayor de huracanes, pero sí fenómenos más intensos.



Hugo Chávez. (Foto: Notimex)

Um, dicen, ya pasó una vez, cuando la extinción de los dinosaurios..., que fue precisamente en Quintana Roo el inicio del fin... ¡ay, nanita!

Bienvenido

A partir de ayer y todos los martes, jueves y domingos, el presidente venezolano, Hugo Chávez, publicará una columna de opinión en varios diarios del país, la cual



Fecha 23.01.2009	Sección Política	Página 35
----------------------------	----------------------------	---------------------

—afirma— servirá para la “batalla de las ideas”.

La columna se llama Las líneas de Chávez, pero no se ha informado si el gobierno pagará la publicación ni si el mandatario recibirá remuneración por los artículos.

Pues ¡bienvenido, colega!, nomás que recuerde que hay de líneas a líneas...

Alguien lo envidia

Por cierto que el presidente de los *United*, Barack Obama, prestó juramento nuevamente el miércoles ante el presidente de la Suprema Corte de Justicia, John Roberts.

Como el martes sufrió un traspie durante la ceremonia oficial de investidura, Obby tuvo que prestar juramento en la Sala de Mapas de la Casa Blanca.

“Estoy listo, vamos a hacerlo lentamente”, respondió Obama, recitando el juramento de manera impecable.

Um, señalan, de seguro otro quisiera copiarle..., estaría bien que lo intentara otra vez...

Reflexión

La cinta mexicana *Arráncame la vida*, dirigida por Roberto Sneider, se quedó en el camino para integrar los cinco finalistas rumbo al Oscar a la Mejor Película Extranjera 2008.

Esto nos hace reflexionar: ¿por qué siempre, en fútbol, como en el cine, nos hemos de quedar en el “ya merito”?

Nombre de pila

En un bautizo de un bebé gallego, el cura replica enojado:

—No, hijos, al bebé no pueden ponerle Batman...

—Entonces que sea Superman —responde el gallego.

—Le repito, no puede ser... tiene que ser un nombre de pila.

Enfurecido el gallego le responde:

—Entonces le ponemos Duracell. ☒

evamakjim@prodigy.net.mx